
Ratsherr Jessen nimmt bis 18.50 Uhr an der Sitzung teil. 
 
Frau Müller fragt nach, ob im Hinblick auf das geplante FOC Fördermöglichkeiten bestehen.  
 
Der Ausschuss regt an, dass die Verwaltung prüft, ob in Bezug auf das geplante FOC 
Fördermöglichkeiten angeworben werden können.  
 
Erster Stadtrat Arend teilt mit, dass er sich um ein Sondierungsgespräch aller Beteiligten bemüht. 


